



## Jubilare bei Firma Kallfass geehrt

Anlässlich der Betriebsfeier wurden bei Kallfass Verpackungsmaschinen die Mitarbeiter-Jubilare von der Geschäftsführung geehrt. Unter anderem wurde Emmerich Bönisch für 40 Jahre bei Kallfass geehrt. Oberbürgermeister Otmar Heirich ließ es sich nicht nehmen, diese Ehrung persönlich vorzunehmen. Der OB führte allen Anwesenden sehr lebhaft und anschaulich den sehr langen Zeitraum von 40 Jahren Betriebszugehörigkeit vor Augen. Die Kallfass-Geschäftsführung dankte Emmerich Bönisch und allen anderen Jubilaren für die langjährige Treue und ihr dauerhaftes Engagement für das Unternehmen. Durch ihren persönlichen Beitrag hätten sie maßgeblich dazu

beigetragen, Kallfass Verpackungsmaschinen zu einem äußerst erfolgreichen, modernen, weltweit tätigen Unternehmen zu entwickeln. Für 30 Jahre Betriebszugehörigkeit wurden Tomo Sop und Anton Reder geehrt. Seit 20 Jahren im Unternehmen sind Otto Kempf und Frida Boras. Für 15 Jahre Betriebszugehörigkeit wurden Joachim Pfeifer, Thomas Breining, Michael Progner, Stefan Soccodato, Matthias Trost und Kerstin Steinemann geehrt. Für zehn Jahre wurden Petra Maier, Münur Görmek, Michael Spewak und Anton Djordjevic geehrt. Das Bild zeigt die Jubilare mit (von links) Geschäftsführer Jens Kallfass und Oberbürgermeister Otmar Heirich. pm